



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

14 de noviembre de 2023

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Personal técnico de la SECMCA y CEPAL coordinan estudios regionales**

El 13 de noviembre, la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) recibió la visita del señor Ramón Padilla Pérez, jefe de la Unidad de Desarrollo Económico de la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (CEPAL), en su sede en San José de Costa Rica. En dicho encuentro, el señor Padilla Pérez dialogó con parte del personal técnico y directivo de la SECMCA sobre las actividades que ambas instituciones están llevando a cabo, así como trabajos conjuntos a realizar para el año 2024. Estos trabajos incluyen análisis de las medidas de políticas económicas en los últimos años y sus efectos en la recuperación de la producción y el empleo post pandemia, así como mejoras en estadísticas económicas seleccionadas. Se espera realizar una publicación conjunta de los resultados de este análisis para inicios del año 2024.

Cabe destacar que existe un convenio entre CEPAL y SECMCA que facilita este tipo de colaboración interinstitucional.

Por parte de la SECMCA, participaron en esta reunión los señores Odalis F. Marte Alevante, Secretario Ejecutivo, Joaquín Pinto Medrano, Subsecretario, Jorge Madrigal Badilla, economista jefe, así como los economistas Penélope Caraballo Gómez y Juan Quiñónez Wu.